



PROVINCE DE QUÉBEC
VILLE DE POINTE-CLAIRE

AVIS PUBLIC – ERRATUM
DEMANDE DE PERMIS DE DÉMOLITION

Avis public est donné de ce qui suit :

Le 4 août 2021 a été publié un avis public relatif à une réunion du comité de démolition devant se tenir le 25 août 2021.

Une erreur s'est glissée dans cet avis concernant la localisation de l'immeuble sis sur le lot 6 272 035. En effet, la description de l'immeuble aurait dû se lire : « L'immeuble sis sur le lot 6 272 035 cadastre du Québec, situé sur le coin **sud-ouest** de l'avenue Delmar et du boulevard Hymus. »

Donné à Pointe-Claire, ce 11^e jour d'août 2021.

PROVINCE OF QUEBEC
CITY OF POINTE-CLAIRE

PUBLIC NOTICE - ERRATUM
APPLICATION FOR A DEMOLITION PERMIT

Public notice is hereby given of the following:

On August 4, 2021 a notice was published relating to a meeting of the Demolition Committee to be held on August 25, 2021.

An error appeared in this notice concerning the location of the immovable situated on lot 6 272 035. The description of the immovable should have read: "The situated located on lot 6 272 035 cadastre of Québec, located on the **south-west** corner of Delmar Avenue and Hymus Boulevard."

Given at Pointe-Claire this 11th day of August 2021.

Danielle Gutierrez, OMA
Assistante greffière / Assistant City Clerk